

## Randonnée régionale en Ariège du 20 au 22 avril 2018

### « LES BALCONS DU VICDESSOS »

Une trentaine de randonneurs s'est retrouvée en Ariège pour parcourir le GRP entre les villages de LAPEGE et de SENTENAC. Ils sont venus des départements de l'Ariège, de la Haute-Garonne, des Hautes-Pyrénées, du Lot et du Tarn et Garonne.



### Vendredi 20 avril 2018

Accueil des participants au camping « Le Pré Lombard » à Tarascon sur Ariège ; apéritif de bienvenue avec dégustation de spécialités régionales et repas au camping.

### Samedi 21 avril 2018

Départ du camping à 8h15 en direction de LAPEGE départ de la randonnée du jour.



Des différents villages traversés ILLIER, ORUS où le pique-nique s'est déroulé au frais dans l'ancienne école ouverte gracieusement par la mairie ; les participants ont dû ramener les images insolites du quizz photo organisé.



Arrivée vers 15h45 à Suc et Sentenac ; le groupe des randonneurs s'est scindé en deux : une partie est repartie pour une heure de marche supplémentaire tandis que l'autre

rentrait au camping profiter des derniers rayons du soleil sur la terrasse de leur cottage au bord de la rivière.

Tout au long de la journée, à des endroits stratégiques, nos ravitailleurs Michel et Jean Claude attendaient les troupes avec des boissons fraîches et des gourmandises.

A 19h, rendez-vous pour un apéritif très convivial et résultats du QUIZZ .



21h : Repas et soirée magistralement animée par « DJ BERNARD » aux ordis.



## Dimanche 22 avril 2018

Après le petit déjeuner, programme de la matinée à la carte :



- Randonnée jusqu'à la chapelle de St PAUL D'ARNAVE depuis le village d'ARNAVE et retour par Tarascon sur Ariège.



- Découverte de la vieille ville de Tarascon sur Ariège et son CASTELLA.



Rendez-vous pour tous les randonneurs à midi, au restaurant le « BELLEVUE ». Puis chacun a repris le chemin du retour.

**Week-end réussi en Ariège !**  
**A bientôt sur nos chemins de randonnées !**

